

全学斗通信

全学斗争委員会情宣機
関紙、全学事務局発行、
No.4

官憲の不当弾圧をはねのけ

リストを突破口に全学スト実現を！

登校された全ての学友諸君！我々は昨日、我々の斗争の今後の展望に決定的な意味を持つとするであろう決定的な斗争を斗い抜いた。我々は、その振り廻かれた局面を擁護し、勝利へ向けて前進しようではなにか！

▲理学部スト確立す

我々は、必ず一定に悲観視されこいたと二つの我々の全学ストへの展望が、我々の強固な斗いにより打破され、斗いの正統的、再びの高揚が形成されようとしていることを必ず報告したい。初めそれは、昨日の理学部学生大会において、本日より二十九日までのストライキ突入が大衆的に確認されたことである。

▲全学ストの用意の展望の下

24日、全学斗へ結集せよ！
更に我々は昨日の理学生大会において、これまでの日和見主義的執行部を乗りこえるべき先進的節度が形成されつゝあるということを述べておきたい。それは学生大会の結果へ試験費減一・三、対策費成一〇ガードにも示される如く、運動実体はもとより、大衆的支持において熱狂部を凌駕しつつある。そして我々がこので運動したいことは、これらの先進的学友が用意に我が全学斗の方針のもとに結集する部分であるということである。

我々は全学斗争委員会結成以来、斗争

の全學化のため毎日努力してきたわけだけれども、その具体的な成果が昨日の学生大会で明確になつたと見える。更に現在学内の情況は、農学部の説明会三百余名の学友が結集し、大衆的に調查費計上の疑惑性を暴露し、教育学部においても心理の学部生

院生を中心とした「授業ボイコット斗争」が展開され、この理学部のスト突入も加え、再び大きな流動化が生まれようとしている。この全學的な流動化をあくまで全學スト、試験阻止、更に大衆団交実現を目指して固定化していくために、田邊この全學斗争委員会の重要性を認識し、結集することを叶ひさせたいと考える。全ての斗う学友は二十九日の全學終来起集会に結集せよ！

▲推進系官憲の一體化したスト破壊

活動を断じて許さぬ！
すでに明らかになつていてと思つたが、昨日の著深会主催の「夕見説明会」に抗議のうえ白い援軍であること。②更に農、教、育学部のスト突入、全學ストへのインパクトをあたえ、③推進系の拠点である理学部において、広範な反撃す斗いが組織されることが、移動推進派に對して大きな打撃となる、といふ意味においてこのストに愚く支持の意を表したい。更に我々は二十九日の学生大会において、「試験阻止」「無期限スト」を理学部学友が圧倒的に確立すべく強く働きかけられたい。

▲全学ストの用意の展望の下

更に我々は昨日の理学生大会において、

このことは明らかに、現在の移動推進

が、もう学内だけの权力では、我々の身を抑圧することが不可能となり、國家の直轄的な介入なくしては、もう一步この複雑の複雑化を押し進めることが出来ない、とを意味している。我々の不當弾壓に対して徹底的な彈劾の声をあげると同時に、このことと、実際移動内閣をかり離すことなく、あくまでこの斗いを、本館封鎖死、試験阻止、全學ストへの斗いへと收納し、ゆく必要があるだろう。